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NOVA S 10 ArrANcA elOgiOS de quem A dirige

espancado até a morte

onde será realizada a eleição.
Também após esta data fica im-

pedida a realização de transferência 
voluntária de recursos da União aos 
estados e municípios, e dos estados 
aos municípios, bem como a contra-
tação de shows artísticos pagos com 
recursos públicos para eventos, como 
inaugurações. Candidatos também não 
podem comparecer a inaugurações de 
obras públicas.                               
            página 3

De acordo com as novas regras, 
a partir deste sábado (2), por 
exemplo, e até a posse dos can-
didatos eleitos, agentes públicos 
ficam proibidos de nomear e/ou 
contratar, demitir sem justa causa, 
assim como readaptar vantagens 
ou dificultar e impedir o exercício 
funcional. Também fica vedada a 
remoção, transferência e exoneração 
de servidor público, na circunscrição 

Novas restrições 
começam a valer

PArA AgeNTeS PÚBlicOS

'Plano Safra' 
tem R$ 30 bi

Em vigor desde esta sexta-feira (1º), 
o Plano Safra 2016/2017 da agricultura 
familiar teve R$ 30 bilhões aprovados pelo 
governo federal. O valor deve ser aplicado 
no financiamento de projetos individuais 
ou coletivos para a produção de alimentos 
básicos.                                              página 9

JÁ APrOVAdO

DINHEIRO aplicado em financiamento

Diretora leva 
facada de aluno 
dentro de escola

A Polícia Militar de Arapoti 
registrou um triste episódio na 
manhã de quinta-feira (30).  Um 
aluno, de 17 anos, golpeou a di-
retora de um colégio estadual na 
nuca, com uma faca. Tudo isso 
aconteceu dentro da instituição de 
ensino.                                página 11

NO BRASILEIRO
Karatê é 
com elas

As atletas de karatê Rosana 
Sinhuri e Fernanda Carreiro 
foram convocadas para a Seleção 
Paranaense de karatê e se uniram 
na sexta-feira (1º) aos demais 
integrantes para participar do 
Campeonato Brasileiro de Kara-
tê Unificado que será realizado 
hoje e domingo (3) no Ginásio 
Mauro Pinheiro, Ibirapuera em 
São Paulo (SP).           página 8

SegurANÇA

SímBOLO OLímPIcO
Secretário fala de gastos com tocha
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LOcAL
lançada Premier de Sementes castrolanda
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ROSANA e Fernanda Carreiro

Rede confirma apoio 
a marcos Bertolini

O partido Rede Sustentabilidade con-
firmou apoio à pré-candidatura de Marcos 
Bertolini à prefeitura de Castro. A decisão 
foi tomada na última quarta-feira (29), du-
rante encontro do diretório municipal com o 
coordenador estadual do partido, Eduardo 
Reiner. Além do apoio na majoritária, o par-
tido também anunciou os pré-candidatos a 
vereador pela sigla.                            página 3
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DECISÃO foi tomada em reunião

AzuL NOS cAmPOS gERAIS

Protocolo para voos 
é formalizado em Pg

O governador Beto Richa inaugurou 
nesta quinta-feira (30) as obras de am-
pliação, reforma e revitalização do aero-
porto de Ponta Grossa. A inauguração foi 
marcada pela formalização do acordo do 
Governo do Estado com a Azul Linhas 
Aéreas Brasileiras, que passa a operar no 

aeroporto com linha comercial regular. A 
aeronave ATR -72600, que operará os 
dois voos diários na linha Ponta Grossa-
Campinas, fez a primeira aterrissagem 
pouco antes da solenidade, levando a 
equipe da Azul.          
             página 3

FORMALIZADO acordo do Governo do estado com a azul

Morador de rua conhecido como 
Joel, teve morte trágica na madruga 
de sexta-feira (1º), em Castro. Se-
gundo a polícia, o homem teria sido 
espancado até a morte por outros 

mendigos após uma discussão. O 
caso aconteceu no cruzamento das 
ruas Santos Dumont e Comendador 
Manoel Inácio, vila Rio Branco, pró-
ximo a um posto de combustível. Os 

ferimentos foram ocasionados por 
pedras e um pedaço de pau. Equipe 
da Polícia Militar e socorristas do 
Siate foram acionados, porém, ao 
chegar no local a vítima já estava 

A PAuLADAS E PEDRADAS

sem vida. 
Informações como identidade e 

idade da vítima, não foram confir-
madas, pois o homem não possuía 
documentos.                                        página 11    

Em busca de uma situação 
folgada em relação a classificação 
para a próxima fase o Calçados 
Catarinense / Alegra Foods / 
Caramuru Futsal recebe na noite 
de hoje (2).                   página 8                         

caramuru joga 
hoje em casa



02/07 - Dia do Bombeiro Brasileiro/ Dia do Hospital/
03/07 - Dia de São Tomé/ 
04/07 - Dia do Operador de Telemarketing/
 Dia Nacional do Cooperativismo/
 Independencia dos Estados Unidos/
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CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$  480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo:     R$ 3,00
Dia de semana:           R$ 3,00
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  Previsão do Tempo* - Castro

23 ºC

8 ºC

23 ºC

9 ºC

Domingo
03/7

Segunda
04/7

Dia de sol com nevoeiro ao amanhecer. As nuvens almentam no decorrer da tarde.

Sol com algumas nuvens. Não chove.

100%
65%

100%
60%

100%

Fonte: Clima Tempo                                                                               *Consulta feita em 01/07/2016

Dia Clima Temperatura Umidade

23ºC

7 ºC

Sábado
02/7

100%
64%

Dia de sol com nevoeiro ao amanhecer. As nuvens almentam no decorrer da tarde.

*Paulo Magalhães

TARJA PRETA
Sandro A. Carrilho

A reação à minha crônica exal-
tando as pessoas gordas foi grande: 
recebi 544 whats e 1.212 e-mails 
de protesto, todos contra, pior do 
que quando elogiei Eurico Miranda 
ou falei que o impeachment da Dilma 
era golpe! O casal Josefina e Del-
gado, os esqueléticos da Vila Santa 
Cruz, estão furiosos, e meu amigo 
Fininho do Cantagalo, com seus 41 
quilos, me explicou que não há nada 
mais belo do que uma mulher seca. 
“Conheço muitas magras maravilho-
sas. Já as gorduchas tipo Preta Gil 
não estão com nada, quem gosta de 
banha é cachorro pulguento. Você já 
notou que todo marido de magra é 
feliz, vive alegre como se fosse um 
pinto no lixo?”

Os magros são alegres, brin-
calhões, eu nunca vi uma magrinha 
triste. São de bem com a vida, feli-
zes, bem resolvidos. O Governo 
deveria estimular a cirurgia de 
redução de estômago, aquela que 
provoca emagrecimento à força 
nos comilões. Depois da opera-
ção o sujeito fica feliz, ativo, olhos 
vivos, um verdadeiro atleta. Magreza 
é saúde, artéria entupida causa 
enfarte! Deveríamos incluir a alface 
e o repolho na merenda escolar”, 
protestou meu amigo.

Fininho tem uma idéia: montar 
em Castro um CEF – Centro de 
Emagrecimento à Força - para as 
pessoas emagrecerem mesmo con-
tra a vontade. Isto mesmo: os gordos 
balofos seriam recolhidos nas ruas e 
levados ao centro de emagrecimento 
onde ficariam seis meses comendo 
salada de agrião com leite de soja. 
As gorduchas que circulassem com 
calça de cintura baixa, blusinha curta 
e barrigão balouçante, seriam deti-
das, acusadas de poluição visual e 
levadas ao CEF. Haveria lei estabe-
lecendo que toda caixa de bombons, 
pote de doce de leite e sacos de tor-
resmo de porco deve ter o lembrete: 
“O Ministério da Saúde adverte: 
gordura causa poluição visual. Seria 
proibida a venda de pastéis gorduro-
sos, carnes banhudas, pinhão, doce 
de leite e sorvetes cremosos e, nos 
barzinhos da moda e aproveitando a 

lei seca, a cerv eja seria substituída 
por copos de água mineral sem gás!

Meu amigo está entusiasmado. 
“Lançaremos o programa Zero 
Life, pacotes alimentares compostos 
por água mineral e beterraba crua. 
Ao contrário dos similares, o Zero 
Life substitui todas as refeições, o 
cliente não pode comer mais nada! 
Faremos revisões semanais e os que 
perderem peso terão como prêmio 
suculentas saladas de brócolis. O 
sujeito entra gordo e triste e em pou-
cos meses está magro e feliz. Estou 
falando sério! Já imaginaram Gisele 
Bundchen gorda?

Será lançado o movimento 
“Abaixo o Gordo!”. “Os gordões 
serão controlados nas viagens de 
ônibus, proibidos de avançar na 
cadeira do vizinho. As fábricas de 
roupas oferecerão em toda sua 
linha somente os tamanhos P e M 
– qualquer peça G ou acima seria 
recolhida. Tamanho GG, que signi-
fica Grande e Gordo, e os GGG, 
Grande, Gordo e Guloso, nem pen-
sar. O Teatro Bento Mossurunga 
terá só poltronas estreitas, metade 
do tamanho das atuais cadeiras, e os 
gordões terão de assistir aos espe-
táculos de pé. Nas agências bancá-
rias, haverá filas especiais para as 
moças magrinhas com tudo no lugar, 
elas têm de ser liberadas logo para 
desfilar sua beleza pela cidade - Já 
os gorduchos seriam proibidos de 
usar os caixas eletrônicos, teriam 
que ficar pelo menos duas horas 
de pé para descontar um cheque e 
com isso consumirem mais calorias, 
sendo terminantemente proibido 
ingressar na fila com bolachas, pas-
téis ou salgadinhos”.

Fininho só consome adoçante 
artificial e participa da luta contra 
o açúcar. “As roupas vestem melhor 
nas magrinhas, os gordos são ridícu-
los. Tenho um amigo tão gordo, mas 
tão gordo que quando cai da cama 
cai dos dois lados! O ideal de beleza 
é mesmo a magreza, vejam nos-
sas artistas mais queridas: Débora 
Secco, Adriane Galisteu, Sandy, 
todas são esbeltas! O sucesso de 
uma mulher mede-se pela cintura, 
quanto menor melhor!”

* Quer perder peso agora? Não 
me pergunte como!

Para fazer um bom juízo 
analítico do passado do prefeito 
Reinaldo Cardoso, que naquela 
época, era de corpo magro, bas-
tante esguio, conforme a foto.

É, pois, oportuno lembrar 
a sua linha de vida histórica: 
se formou em medicina, veio à 
Castro para trabalhar com o seu 
pai e irmão, ambos médicos, 
no hospital que levava o nome 
de Casa de Saúde Dr. Libanio 
Cardoso.

Nessa condição, deu o pri-
meiro passo no futebol, partici-
pando da agremiação “Psicos 
Bate-Bola”, hoje Touceirão, 
onde fazia parte do trio de ata-
cantes.

Segundo passo, “caiu na 
vida” social, foi membro do 
Clube da Costela, um clube que 
tinha “STATUS”, foi presidente 
do Lions Clube e hoje é mais um 

dos Secas Pimenteiras. 
Com a ausência prematura 

do seu irmão, ex- Prefeito, dou-
tor Ronie Cardoso, que foi líder 
social e político na cidade do 
Iapó, Reinaldo Cardoso teve que 
incorporar sua vida particular e 
a sua rotina de trabalho com as 
adversidades e armadilhas polí-
ticas.

Ingressou jovem na política, 
onde foi prestigiado com a vitória 
de três eleições para prefeito.

Hoje, sua trajetória política 
contabiliza mais de dez anos de 
“mordomia” no Governo Muni-
cipal.

Para elucidar esta diferença 
corporal tem-se a lógica da solu-
ção matemática:

A diferença corporal do pre-
feito é diretamente proporcional 
as mordomias da alta corte do 
Palácio Executivo.

DE JOSÉ ALMEIDA FONSECA

Ontem e hoje...

Apoio do 
Laboratório 
Castrolabor

O inverno dos 
magrinhos

Desde sábado (2) os agentes públicos, a exemplo dos 
prefeitos, devem prestar mais atenção na rotina. A partir da 
aprovação de alterações na legislação eleitoral, em 2015, 
algumas regras novas surgiram, e quem não as levar ao pé 
da letra pode ser punido com multa ou até mesmo cassação 
do registro ou diploma, no caso dos já eleitos.

Entre as medidas estão, a proibição de nomeação e/ou 
contratação e demissão sem justa causa, a contratação de 
shows artísticos pagos com recursos públicos para eventos 
e o pronunciamento em cadeia de rádio e televisão fora do 
horário eleitoral gratuito. Se as restrições forem respeita-
das, sem dúvida a população vai agradecer, afinal, vê-se uma 
redução no oportunismo político até então tolerado pela lei.

RESTRIÇÕES 2016

EDITORIAL

Está sabendo de algum assunto interessante 
e quer colaborar com a reportagem do 
Página Um? Mande sua sugestão de
pauta para redacao@paginaum.com

FORA DA CORRIDA
Apesar de todas as son-

dagens o colocarem em pri-
meiro nas intenções de voto 
para prefeito de Ponta Grossa, 
o deputado estadual Márcio 
Pauliki (PDT) não será can-
didato. Pesou na sua decisão, 
segundo nota encaminhada à 
imprensa, o seu compromisso 
com os Campos Gerais e o 
Norte Pioneiro. 

JOCELITO
Mas não foi sempre assim 

com os deputados princesinos. 
Jocelito Canto, no auge de sua 
popularidade, trocou a cadeira 
de deputado pela de prefeito 
de Ponta Grossa, cumprindo 
apenas dois anos de mandato. 

EM SILÊNCIO
Depois da denúncia do 

vice-prefeito Marcos Ber-
tolini (PSDB), protocolada 

junto à Camara Municipal 
e ao Ministério Público, a 
expectativa fica para a posi-
ção do governo municipal 
com relação a dois itens. As 
linhas, sem licitação, as quais 
a vereadora Maria de Fátima 
Bart Antão Castro teria 
obtido junto a uma empresa 
de transporte, e a realização 
de reuniões em horário de 
trabalho, uma vez que ela é 
funcionária do município.

NEGRÃO
Ao contrário do que foi 

publicado na última edição, o 
medalhista olímpico Marcelo 
Negrão irá compor a direção 
da equipe de vôlei castrense 
que disputará a liga nacional. 
Não só isso. Ele já teria apar-
tamento na cidade e o valor 
da negociação seria bem 
menos do que os R$ 80 mil 
divulgados. O volei agradece!

Ao se alimentar, 
prefira os alimentos 
vindos da natureza 
e evite produtos 
com embalagens, 
agrotóxicos e 
conservantes.

Dra. Márcia Simões 

"
Dica de Saúde

Nutrição Esportiva 
e Emagrecimento



Da Assessoria

O governador Beto Richa 
inaugurou nesta quinta-feira (30) 
as obras de ampliação, reforma 
e revitalização do aeroporto 
de Ponta Grossa, nos Campos 
Gerais. A inauguração foi mar-
cada pela formalização do acordo 
do Governo do Estado com a 
Azul Linhas Aéreas Brasileiras, 
que passa a operar no aeroporto 
com linha comercial regular. 

A aeronave ATR -72600, 
que operará os dois voos diários 
na linha Ponta Grossa-Campi-
nas, fez a primeira aterrissa-
gem pouco antes da solenidade, 
levando a equipe da Azul. “Che-
gamos a um acordo com incen-
tivos fiscais para que a empresa 
passe a operar em Ponta Grossa. 
É uma conquista coletiva, com 
a participação da prefeitura, de 
lideranças políticas e empresa-
riais”, afirmou o governador. 

Ele destacou que ampliação 
e reforma do aeroporto, com 
investimentos em sinalização e 
segurança, possibilitaram sua 
homologação para receber voos 
comerciais e aeronaves de grande 
de porte. “Isso atrai ainda mais 
investimentos e possibilidade de 
crescimento para Ponta Grossa e 
os Campos Gerais”. 

Richa assinou o protocolo de 
intenções entre o Governo do 
Estado e a Azul para implantação 
do transporte aéreo regular em 
cidades ainda não atendidas pelo 
serviço, começando por Ponta 
Grossa, Umuarama, Guarapuava 
e Pato Branco. 

Pelo acordo, haverá uma 
redução, em dois pontos per-
centuais, na carga tributária do 
ICMS nas compras de quero-
sene de aviação, para cada nova 
cidade que passe a ser atendida 
pelo serviço. A alíquota, de 18%, 
passa para 16% com o início 
dos serviços aéreos em Ponta 
Grossa. A redução é progressiva 

na medida em que haja expansão 
para outras cidades, até o limite 
de 8%. 

“Protocolos como esse serão 
assinados, também em Guarapu-
ava, Pato branco e Umuarama. 
A ideia é alastramos para outras 
regiões, com voos regionais, que 
contribuam para o desenvolvi-
mento mais homogênico de todo 
o estado”, destacou Richa. 

O prefeito de Ponta Grossa 
também definiu como conquista 
histórica os investimentos no 
aeroporto e a instalação de linha 
comercial em Ponta Grossa. 
“Isso consolida o município como 
polo industrial e haverá reflexo 
também em outras áreas, como 
o turismo”, disse Rangel. Ele 
ressaltou as parcerias. “Além do 
investimento, realizações como 
essa se constrói com responsabi-
lidade e amor a cidade”, afirmou 
o prefeito. 

Marco
A linha começa a operar 

em cerca de 60 dias, com voos 
de segunda a sexta-feira, entre 
Ponta Grossa e Campinas. Ponta 
Grossa é o sexto aeroporto com 
operações da Azul. É a empresa 
com maior presença no Paraná, 
com voos em cinco aeroportos 
(Curitiba, Londrina, Maringá, 
Cascavel e Foz do Iguaçu). 

“O acordo para redução da 
alíquota do ICMS foi decisivo 
para mais essa expansão no 
Estado”, afirmou a diretora de 
Assuntos Institucionais da Azul, 
Patrizia Xavier. “É um marco. É 
muito importante mostrar que, 
mesmo em momento de crise 
no País, estamos expandindo a 
malha da azul dentro do Paraná”, 
disse ela. Segundo ela, a empresa 
aguarda apenas a documentação 
ser atualizada junto à Agência 
Nacional de Aviação Civil (Anac) 
para iniciar pedidos de voo e 
agendas de passagens. 

Conexão
A linha conecta Ponta Grossa 

a Campinas, onde a Azul tem 
principal a concentração de 
suas operações. “Essa conexão 
oferece aos cidadãos de Ponta 
Grossa a possibilidade de cone-
xão de 100 destinos em voos 
nacionais e internacionais”, 
explicou Patrizia. 

Aeroviário
O secretário de Estado da 

Infraestrutura e Logística, José 
Richa Filho, disse que a expan-
são da Azul coroa um trabalho, 
de vários anos, para ampliar voos 
regionais no Paraná, a partir de 
um plano aeroviário. “Há empre-
sas interessadas em investir e que 

precisam de dados confiáveis. 
Ficamos satisfeitos como gesto-
res públicos. A expansão da Azul 
mostra que estamos no caminho 
certo”, afirmou. “Ponta Grossa 
já é entroncamento rodoviário e 
ferroviário e agora reforça o setor 
aeroviário. Isso tudo forma um 
círculo virtuoso para a região”., 
disse ele. 

Adaptado e equipado
Para receber voos comer-

ciais regulares, o aeroporto de 
Ponta foi totalmente adaptado e 
equipado. O investimento chega 
a quase R$ 14 milhões, com 
recursos da prefeitura de Ponta 
Grossa, do Governo estadual 
e Governo federal. O Governo 
do Estado repassou R$ 1,3 
milhão, para, entre outras ações, 
a reforma do Terminal de Passa-
geiros e instalação do sistema de 
balizamento noturno. 

Entre as melhorias feitas no 
aeroporto estão a reestruturação 
da rua de acesso ao aeroporto, 
que recebeu drenagem e pavi-
mentação. A prefeitura investiu 
em equipamentos para a opera-
ção aeroportuária, atendimento 
a passageiros e normas de segu-
rança, asfaltamento das áreas 
do entorno, marcações da pista 
nos padrões ANAC, estrutura 
e implantação da caixa d’água 
com 25 mil litros para combate 
a incêndios, além do cercamento 
de toda a área do aeroporto e 
demais adaptações. Também foi 
adquirido um caminhão para o 
Corpo de Bombeiros e foi feita 
estruturação da Seção Contra 
Incêndios. 

O investimento também 
envolve horas de trabalho de 
máquinas e operários para as 
obras de aterramento, terra-
plenagem da reta da cabeceira, 
além da estruturação da seção 
contra incêndios, treinamento de 
pessoal e equipamentos de segu-
rança. 
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Na conversa que teve com Dilma Rousseff, esta 
semana, no Alvorada, o presidente do Senado, Renan 
Calheiros, alertou a presidente afastada de que não há 
hoje chance de seu retorno ao Planalto. Ela nem esticou 
muito esse lado da conversa: as informações que seus 
aliados lhe trazem traçam exatamente esse resultado no 
final do processo do impeachment. Dilma nem voltou a 
falar do “golpe parlamentar”: acha, contudo, que “está 
sofrendo uma injustiça”. No mesmo dia, à noite, no SBT, 
ela aparecia numa entrevista e dizia: “Eu tirei os brasilei-
ros da miséria”.

Quanto ao seu possível impeachment, Dilma se disse 
profundamente injustiçada quanto à forma como "foi 
tirada do poder". A petista também voltou a negar que 
cometeu crime de responsabilidade, mas que apenas 
aprovou quatro decretos para créditos suplementares a 
fim de financiar, principalmente, hospitais.

CHANCE ZERO

A Polícia Federal deflagrou 
mais uma etapa da Operação 
Lava Jato. Um dos alvos da 
ação é a empresa JBS, dona 
da Friboi. A operação foi auto-
rizada pelo ministro do STF 

(Supremo Tribunal Federal) 
Teori Zavascki, relator da Lava 
Jato, e tem como base a dela-
ção do ex-vice-presidente da 
Caixa Fábio Cleto, aliado do 
deputado Eduardo Cunha.

CUNHA E FRIBOI

Preparem-se, eleitores: nas próximas horas, poderemos ser 
surpreendidos com uma ação na justiça eleitoral que dará bem 
a dimensão do momento. Indicará que nem as constantes lições 
trazidas pela Lava Jato, de anticorrupção e pelo cumprimento das 
leis para ricos, poderosos, assim como pobres, conseguem inspi-
rar respeito.

DEVASSA A CAMINHO

Quem melhor observar os pronunciamentos do presi-
dente interino Michel Temer verá que, habitualmente, ele 
recorre a uma linguagem complementar de mãos, sempre 
com a mesma postura. Se usar apenas uma mão para acom-
panhar sua fala, une, invariavelmente, o polegar e o indi-
cador. Em momentos de maior ênfase, usa as duas mãos. 
Aí, os dois polegares unidos aos dois indicadores, como se 
fosse reger.

LINGUAGEM DE MÃOS

O ministro da saúde, 
Ricardo Barros, anunciou 
durante reunião do Conselho 
Nacional de Secretários de 
Saúde (Conass), que conse-
guiu, junto à equipe econômica 
do Governo Federal, des-

contingenciar R$ 5,6 bilhões 
do orçamento da saúde. Os 
recursos vão compor os R$ 
118 bilhões do orçamento de 
2016. Haverá ainda um crédito 
de R$ 550 milhões para novos 
credenciamentos.

DINHEIRO PARA SAÚDE

A proposta de corte total 
nos subsídios do governo não 
está arquivada. O governo 
estuda a alternativa de sus-
pender renúncias fiscais pelo 
prazo inicial de dois anos – no 
biênio 2017/ 2018 – enquanto 
procederia uma super audi-
toria examinando a extensão 

dos benefícios, suas origens 
e importância. A partir dos 
resultados da auditoria poderia 
estar aberto um outro caminho 
para colocar em ordem as con-
tas do Estado. Se a medida for 
levada adiante, poderia gerar 
um impacto positivo de R$ 250 
bilhões no orçamento federal.

DOIS ANOS

A principal avenida de São Paulo, a Paulista, foi invadida, em 
toda sua extensão, por sem-tetos que, com o frio que está fazendo 
na cidade, à noite são visitados por grupos de cidadãos solidários 
que distribuem cobertores. Se, em outros tempos abrigavam-se 
com caixas de papelão, agora muitos possuem barracas de cam-
ping que acolhem, pelo menos dois moradores de rua. Próxima de 
grande loja de varejo, por ironia, uma das barracas tem um mini 
tapete onde se lê “Limpe os pés antes de entrar”.

COM BARRACAS

A OAS garantiu ter pago 
propina para a campanha de 
Marina Silva, a Rede desmentiu 
mas está aguardando o desen-
rolar das investigações da Lava 
Jato. Uma das saídas é jogar a 

responsabilidade em Guilherme 
Leal, da Natura e arrecadador 
da campanha de 2010. Marina 
manteria a posição de que “não 
sabia de nada”, a exemplo de 
tantos petistas.

NÃO SABIA

Luana Dias
Com informações do TSE

Novas medidas surgiram a partir da 
aprovação de alterações na legislação elei-
toral, em 2015, e, os políticos que não as 
levarem ao pé da letra podem ser puni-
dos com multa ou até mesmo cassação do 
registro ou diploma do candidato eleito.

De acordo com as novas regras, a par-

tir deste sábado (2), por exemplo, e até 
a posse dos candidatos eleitos, agentes 
públicos ficam proibidos de nomear e/ou 
contratar, demitir sem justa causa, assim 
como readaptar vantagens ou dificultar e 
impedir o exercício funcional. Também fica 
vedada a remoção, transferência e exone-
ração de servidor público, na circunscrição 
onde será realizada a eleição.

Também após esta data fica impedida 
a realização de transferência voluntária de 
recursos da União aos estados e municí-
pios, e dos estados aos municípios, bem 
como a contratação de shows artísticos 
pagos com recursos públicos para eventos, 
como inaugurações. Candidatos também 
não podem comparecer a inaugurações de 
obras públicas.

De acordo com informações do Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE), com exceção 
da propaganda de produtos e serviços que 
tenham concorrência no mercado, também 
é proibido ao agente público, a partir da 
mesma data, autorizar publicidade institu-
cional de atos, programas, obras, serviços e 
campanhas dos órgãos públicos ou das res-
pectivas entidades da administração indi-
reta. Nesse caso, há exceção em situações 
graves e urgentes de necessidade pública, 
reconhecidas pela Justiça Eleitoral.

Fazer pronunciamento em cadeia de 
rádio e televisão fora do horário eleitoral 
gratuito, salvo quando, a critério da Jus-
tiça Eleitoral, tratar-se de matéria urgente, 
relevante e característica das funções de 
governo também está proibido.

Também estão 
proibidas contratações 
e demissões sem 
justa causa

Novas restrições começam a valer
PARA AGENTES PÚBLICOS

Beto Richa inaugura e formaliza acordo

Divulgação

Protocolo para voos é formalizado em PG
AZUL

Encontro do diretório municipal foi na última quarta-feira

O partido Rede Susten-
tabilidade confirmou apoio 
à pré-candidatura de Mar-
cos Bertolini à prefeitura de 
Castro. A decisão foi tomada 
na última quarta-feira (29), 
durante encontro do diretório 
municipal com o coordenador 
estadual do partido, Edu-
ardo Reiner. Além do apoio 
na majoritária, o partido tam-
bém anunciou os pré-candi-
datos a vereador pela sigla.

Para o pré-candidato, 
Sebastião Bram, a decisão foi 
coletiva e amplamente discutida 
nas reuniões e encontros do 
partido. Segundo ele, Bertolini 
concentras as características 
que o grupo vê como essenciais 
para um gestor público. “Esco-
lhemos apoiá-lo pois acredita-
mos que ele é um excelente 
administrador e possui experi-

ência dentro do poder público 
e na iniciativa privada, o que 
o torna uma pessoa qualificada 
para administrar o município”.

Além da experiência e da 
qualificação, Bram também 

citou a importância dos princí-
pios éticos e morais que Mar-
cos Bertolini defende. “Uma 
das principais qualidades é que 
ele [Marcos Bertolini] é uma 
pessoa ética e age conforme 

o que manda a lei. Dentro da 
prefeitura, ele conseguiu colo-
car todas as finanças em ordem 
e agiu dentro da lei”, afirma.

Chapa de Vereadores
Para o coordenador da Rede 

de Castro, Rodrigo Morais da 
Silva, os pré-candidatos do 
partido são Sebastião Bram, 
Professor Jefferson Mendes, 
Fábio da Van e Josemar da 
ADF, e salientou que a Rede 
precisará de coligação. “Pos-
suímos um grupo muito bom e 
sabemos do potencial de cada 
um deles, mas com apenas 
quatro pré-candidatos teremos 
que buscar uma coligação. 
Precisamos estudar o cenário 
e achar partidos que estejam 
alinhados com o nosso pensa-
mento e tenham interesse em 
formar uma chapa”, explica.

Divulgação

Rede confirma apoio para Marcos Bertolini
EM CASTRO



4  SÁBADO, 2 A 4 DE JULHO DE 2016   SÁBADO, 2 A 4 DE JULHO DE 2016 5



6 SÁBADO, 02 A 04 DE JULHO DE 2016

Ponta Grossa - A Águia 
Sistemas, empresa ponta-
grossense instalada no Bairro 
Boa Vista, junto à PRC-373, 
inaugurou a expansão da sua 
fábrica nesta quinta-feira 
(30). A Prefeitura Munici-
pal de Ponta Grossa foi par-
ceira do projeto, apoiando a 
ampliação através da cessão 
de uma área pertencente ao 
município, localizada entre a 
instalação anterior e a nova, 
que foi inaugurada. O evento 
teve a participação do gover-
nador Beto Richa, Prefeito 
Marcelo Rangel e da direto-
ria do BRDE, que financiou 
a obra, além da diretoria do 
Grupo Águia e de seu funda-
dor, Ferdinando Scheffer.

Com a inauguração da 
nova planta, a empresa passa 
a oferecer novos produtos e 
melhora a qualidade dos ser-
viços prestados pela indústria 
de sistemas de armazenagem. 
Para a expansão, a Águia Sis-
temas recebeu recursos do 
Banco Regional de Desenvol-
vimento (BRDE), com finan-
ciamento de R$ 25 milhões. A 

empresa também foi apoiada 
pelo programa Paraná Com-
petitivo e cresce de 18 mil 
m2 para 25 mil m2, aumen-
tando em 40% sua capacidade 
anual de produção. Segundo 
o empresário Álvaro Scheffer, 
vice-presidente da Águia Flo-
restal, empresa do grupo, o 
programa deu segurança para 
partir para novos investimen-
tos. “Com ele, não cresce 
somente a Águia, mas também 
todos os clientes e parceiros 
da empresa, oportunizando o 
crescimento do mercado como 
um todo”, disse Álvaro.

O prefeito Marcelo Ran-
gel destacou o grande cres-
cimento industrial pelo qual 
Ponta Grossa passa. “É um 
novo ciclo de desenvolvimento 
da história de nossa cidade. 
A inauguração da Águia, no 
mesmo dia da inauguração 
do Aeroporto Sant’Ana, é 
um símbolo do que queremos 
para o crescimento da nossa 
cidade, que cresce através do 
trabalho, da vontade, da res-
ponsabilidade e com políticas 
públicas de respeito. É assim 
que acreditamos cada vez mais 
em nossa cidade e nosso país”, 

declarou Marcelo.
Em discurso, o empresário 

Álvaro Scheffer fez um agra-
decimento ao prefeito Marcelo 
Rangel. “Sempre foi um apoia-
dor do processo de industria-
lização da nossa cidade. E 
estendo este cumprimento a 
toda a equipe da Secretaria de 
Indústria, Comércio e Qualifi-
cação Profissional. O papel da 
Prefeitura foi muito importante 
para que esse projeto se via-
bilizasse, além de outros que 
estão por vir”, elogiou Sche-
ffer. “A empresa está hoje, 
após esta ampliação, à frente 

Evento contou com a presença do governador Beto Richa, deputados e empresários

Com nova 
planta, empresa 
oferece novos 
produtos

Divulgação

Águia inaugura ampliação da indústria
MAIS CRESCIMENTO

dos nossos principais concor-
rentes no Brasil e também à 
altura dos nossos principais 
concorrentes no mundo todo”, 
completou.

Segundo o governador 
Beto Richa, Ponta Grossa 
é a cidade mais privilegiada 
pela atração de investimen-
tos estimulados pelo Governo 
do Estado. “Vivemos hoje o 
maior ciclo industrial da nossa 
história, com segurança jurí-
dica, diálogo e programas 
qualificados como o Paraná 
Competitivo. E a cidade mais 
privilegiada neste contexto 
é Ponta Grossa, com grande 
volume de investimentos 
nacionais, internacionais ou 
de empresas que puderam 
ampliar sua produção graças 
ao programa. Temos feito uma 
boa parceria com o município, 
através do prefeito Marcelo 
Rangel, o que tem contribuído 
em muito para este vigoroso 
desenvolvimento que a cidade 
apresenta hoje”, declarou o 
governador.

Parcerias com 
a Prefeitura

Para gerar mais empregos 
e fazer crescer a massa sala-
rial dos ponta-grossenses, 
aumentando também a arre-
cadação do Município, a Pre-
feitura dispõe do Conselho de 
Desenvolvimento Industrial, o 

CODESI, que decide sobre a 
concessão de benefícios para 
as empresas. Entre os bene-
fícios, podem estar doações 
de áreas para uso específico e 
isenções por períodos deter-
minados.

No caso da Águia Sistemas, 
onde o bairro cresceu em volta 
da empresa, a indústria com-
prou diversos lotes ao redor. 
Com isso, uma rua de acesso às 
residências perdeu sua função, 
e foi desafetada pelo Município 
para permitir a ampliação. Em 
contrapartida, a indústria rea-
lizou o asfaltamento de outra 
rua lateral, beneficiando a vila 
ao lado.

Futuros investimentos
O empresário Rogério 

Scheffer, presidente da Águia 
Sistemas, destacou os próxi-
mos investimentos do grupo, 
em uma nova área, desta vez 
no Distrito Industrial Cyro 
Martins, em nova área cedida 
pela Prefeitura. “Reafirmamos 
o compromisso de instala-
ção deste novo investimento”, 
garantiu Rogério. A fábrica irá 
produzir impermeabilizantes e 
blocos de cimento geopolimé-
tricos, com tecnologia inova-
dora e patenteada pela empresa 
em vários países e fará a insta-
lação em Ponta Grossa, com 
investimentos de aproximada-
mente R$ 90 milhões.

Carambeí - A população 
terá oportunidade extra para 
realizar a Troca Saudável nesta 
semana. No sábado (2), a Praça 
Cívica recebe a equipe do pro-
grama das 14 às 17 horas. A 
ação integra o Dia C – Dia de 
Cooperar, ação anual promo-
vida pelo Sistema Nacional de 
Aprendizagem do Cooperati-
vismo (Sescoop), que visa divul-
gar o cooperativismo através de 
ações sociais voluntárias.

A troca iniciou na quinta-
feira (30) pelo bairro AFCB e 
Jardim Eldorado. No período da 
tarde seguiu para a Vila Mariane, 
Caçandoca, Bairro Boqueirão 
e Vila Lageado. Primeiro da 
fila para realizar a pesagem no 
ponto do Jardim Eldorado, João 
Maria Medeiros conta que no dia 
da troca ele e a esposa acordam 
cedo para organizar os materiais 
recicláveis. Desta vez ele trouxe 

mais de 80 quilos de material 
reciclável e retornou para casa 
com aproximadamente 20 qui-
los de frutas e verduras. “Temos 
que aproveitar a oportunidade, 
está muito caro comprar fruta, 
verdura, desde o primeiro dia 
aproveito para trocar e econo-
mizar um dinheiro”, relata.

Na sexta-feira (1) a pro-
gramação iniciou pela manhã, 
no Jardim Brasília, após seguiu 
para o Catanduvas – com pontos 
de troca no campo de futebol, 
mercado do Cassemiro e Cam-
pina. No período da tarde, foi 
a vez dos moradores do Jardim 
Novo Horizonte, no ponto de 
troca em frente à Capela Santa 
Terezinha. Por volta das 14h30, 
a troca aconteceu ao lado da 
rodoviária. A programação de 
sexta encerrou no novo ponto, 
no Jardim Central, em frente à 
Trans Ardo.

Troca saudável integra 
programação do Dia C

Neste sábado a 'Troca' acontece na Praça Cívica

Divulgação

Da Assessoria

Ponta Grossa - A Black 
Bull, que há um ano se insta-
lou em Ponta Grossa com a 
proposta de oferecer música 
de qualidade, em um ambiente 
único ao melhor estilo serta-
nejo, principalmente valori-
zando os artistas da cidade 
e da região, resolveu inovar 
mais uma vez. No dia de seu 
aniversário, celebrado nesta 
sexta-feira, será lançada uma 
promoção especial. A casa irá 
sortear um Fiat Mobi zero qui-
lômetro.

Para participar é muito sim-
ples. Basta aproveitar uma das 
festas promovidas pela Black 
Bull durante a vigência da pro-
moção (de 1º de julho a 23 de 
dezembro), preencher o cupom 

e cruzar os dedos – para ter 
direito de participação é neces-
sário ser pagante, não valendo 
para consumação mínima.

Com uma decoração tipi-
camente country, recheada de 
detalhes, a casa revolucionou 
a noite ponta-grossense com 
estrutura e serviços de aten-
dimento, da recepção ao bar, 
diferenciados.

Em relação às atrações, a 
Black Bull aposta em especiais 
todas as quartas-feiras com o 
repertório de artistas nacionais 
que são sucesso. Já nas sextas-
feiras e sábados a casa sempre 
surpreende, oferecendo um 
ambiente agradável em que a 
palavra de ordem é se divertir. 
Sem falar nos eventos temá-
ticos que pegam carona no 
calendário de festas brasileiro. 

Black Bull sorteará 
carro no aniversário

Casa noturna completa um ano em Ponta Grossa

Divulgação

A busca de mais profissio-
nais para o Instituto Médico 
Legal (IML) de Ponta Grossa 
foi um dos temas da reunião 
do deputado estadual Marcio 
Pauliki com o Chefe de Gabi-
nete da Secretaria de Estado 
de Segurança Pública e Admi-
nistração Penitenciária (Sesp), 
Roberto Milaneze, e o Diretor 
Geral da Polícia Científica do 
Paraná, Hemerson Bertassoni 
Alves. O encontro aconteceu 
no dia 22 de junho.

A Secretaria de Estado da 
Fazenda liberou a contratação 
de profissionais para o IML 
no último dia 29 e os colabo-
radores serão convocados nos 
próximos dias. Ao todo, serão 
130 convocados através do 
Processo Seletivo Simplificado 
(PSS), que dá oportunidade 
de contratação rápida. Ponta 
Grossa será contemplada 
com três médicos legistas, 
dois motoristas e um auxiliar 
de necropsia.

“Há muito tempo que o 
IML enfrenta problemas, pre-
judicando imensamente famí-
lias que estão enfrentando 
uma situação delicada. Fico 
muito feliz que o Governo do 
Estado teve a sensibilidade de 
entender isso e agora, graças 
ao esforço de diversas lideran-

ças, conseguimos colocar um 
fim definitivo neste problema”, 
explica Pauliki.

A primeira reunião de Pau-
liki quando assumiu o seu man-
dato como deputado estadual 
foi na Sesp para discutir a ques-
tão do IML. “No ano passado, 
consegui colocar um médico 
legista atendendo no IML por 
seis meses, mas infelizmente 
ele não foi efetivado”, explica. 
A falta de profissionais e as 
melhorias na infraestrutura do 
IML são cobranças feitas por 
Pauliki desde 2010, quando 
era presidente da ACIPG.

Casa de Custódia
A construção da Casa de 

Custódia já foi aprovada e as 
obras devem estar concluídas 
até junho de 2018. Ela irá 
abrigar 752 detentos e funcio-
nará como uma casa de passa-
gem. A PEPG tem capacidade 
para 420 detentos e tem, no 
momento, 480, ou seja, já 
ultrapassou a sua capacidade. 
É consenso que na Cadeia 
Pública Hildebrando de Souza 
a situação é caótica, ela deve-
ria abrigar 270 pessoas, mas 
já conta com 680. A situação 
é insuportável tanto para os 
presos como para a direção da 
cadeia.

IMLcontará com médicos, 
e auxiliar de necropsia

MAIS PROFISSIONAIS

Deputado Pauliki com Roberto Milaneze

Divulgação
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Renato de Oliveira
Especial para Página Um

À medida que se aproxima 
a realização dos Jogos Olím-
picos no Brasil e a data his-
tórica da passagem do Fogo 
simbólico por Castro – 16 de 
julho – a população levanta 
questionamentos, como por 
exemplo, em relação ao valor 
que a prefeitura irá investir 
para garantir a realização do 
evento.

Diante dessa dúvida, o 
Página Um foi buscar infor-
mações junto ao secretário 
municipal de Esportes, Ante-
nor Quintiliano Telles, que 
adiantou, “Castro não pediu 
para sediar a passagem da 
Tocha, foi convidada pelo 
comitê organizador devido a 
sua importância histórica e 
pelas recentes conquistas nas 
mais diversas modalidades 
esportivas com destaque para 
o futsal, vôlei e o basquete”.

Em relação às possíveis 
despesas, Antenor afirmou 

“ao contrário de outras cida-
des que noticiaram que gasta-

ram valores até expressivos na 
organização do evento, nosso 

Novo percurso da tocha

Segundo 
secretário, as 
despesas com 
obras já 
estavam no 
orçamento

Divulgação

Secretário fala de gastos com tocha
PASSAGEM DO SÍMBOLO OLÍMPICO POR CASTRO

município não teve nenhuma 
despesa”. Segundo o secretá-
rio, as fanfarras de Carambeí 
e Piraí do Sul - que participa-
rão da abertura e das apresen-
tações que serão realizadas no 
dia 16, no parque Lacustre, 
a convite da organização do 
evento - também se apre-
sentarão voluntariamente no 
município. “Ou seja, também 
sem implicar em gastos para a 
prefeitura da cidade”, afirmou 
o secretário.

Já quanto às despesas de 
obras como a pintura de meio-
fio, praças e limpeza das ruas, 
preparação do Parque Lacus-
tre e colocação de recape 
asfáltico, principalmente nas 
ruas por onde deve passara 
a Tocha Olímpica, o secretá-
rio afirmou que “tudo isto já 
estava dentro do orçamento e 
nada foi feito sem que antes 
fosse combinado”.

Abertura e programação
A chegada em Castro, da 

caravana que virá de Ponta 
Grossa conduzindo a Tocha 
Olímpica, está marcada para 
as 8h45 do próximo sábado. 
A programação inicia na frente 
da Unidade de Saúde Bom 
Jesus, na vila Santa Cruz. 
Breve pronunciamento do pre-
feito Reinaldo Cardoso e de 
outras autoridades abrirão ofi-

cialmente a passagem do Fogo 
Simbólico pelo município.

Assim que começar a 
marcha, que terá percurso 
de 4,2 quilômetros, a cada 
200 metros os 20 conduto-
res escolhidos para o trans-
porte da Tocha farão a troca. 
Na passagem pelas praças, 
haverá apresentação de fan-
farras. No parque Lacustre, 
ao longo de todo o dia haverão 
aulões de dança, apresentação 
de grupos folclóricos de dança 
japonesa (Taikô), holandesa 
e alemã, além de diversas 
outras atividades recreativas. 
O público presente poderá 
assistir a miniolimpíadas, 
artistas e bandas locais, que 
se apresentarão em palco 
armado no local.

Ações no parque
A própria prefeitura muni-

cipal, através da Secretaria da 
Saúde desenvolverá no Par-
que, diversas ações voltadas 
para a população como, por 
exemplo, aferição da pressão 
arterial e teste de glicemia. No 
parque Lacustre serão monta-
das barracas para a venda de 
bebidas e salgados. E, além 
das fanfarras de Carambeí e 
Piraí do Sul, o público tam-
bém poderá apreciar e aplau-
dir a apresentação da fanfarra 
de Castro.

Da Redação

Se era para chamar a atenção, 
os dois dias do Megafestival S10 
não só atingiu todas as expecta-
tivas da Kugler Veículos, como 
apresentou dezenas de clientes 
satisfeitos. E o motivo era um só: 
a novíssima S10 é show!

Elsa Kugler, diretora Comer-
cial da Kugler Veículos, não 
escondia a euforia com a nova 
picape. As pessoas estão encan-
tadas pela dirigibilidade da 
S10 e alta tecnologia, a GM 
caprichou na oferta de equipa-
mentos, como na versão top de 
linha High Country. Entre os 
itens disponíveis essa versão 
traz sistema auxiliar de partidas 
em rampas, controle eletrônico 
de descida, alerta de colisão, 
aviso de mudança involuntária de 
faixa, sensor de estacionamento 
dianteiro e traseiro, câmera de 
ré, luzes de posição led, sistema 
de ignição à distância (comando 
na chave), central multimídia 
MyLink compatível com os sis-
temas CarPlay e Android Auto e 
sistema de monitoramento OnS-
tar, com funcionalidades revistas 
e ampliadas.

Reestilização
Renovada dos pneus ao capô, 

as mudanças da S10 vão muito 
além do simples face-lift. A reesti-

lização foi inspirada na prima ame-
ricana Chevy Colorado, ganhou 
grade horizontal com faróis 
integrados, novos para-choques 
e capô com uma cavidade escul-
pida. Por dentro, o painel é intei-
ramente novo. Mudou o design e 
os materiais de acabamento. Além 
dessa mexida no visual, a GM foi 
fundo em outras áreas.

Nível de ruído
Para reduzir o nível de ruído 

interno, a fábrica trocou os coxins 
do motor e todas as molduras das 
portas. Para melhorar a dirigibi-
lidade, a direção hidráulica deu 
lugar a um sistema com assis-
tência elétrica e a suspensão foi 
reprojetada (com alterações nas 
calibragens de molas e amortece-
dores e a troca das barras esta-
bilizadoras). Os pneus têm novo 
composto, o que ajuda a reduzir o 
consumo de combustível.

Direção elétrica
Ao volante, a S10 ficou mais 

confortável e gostosa de dirigir. A 
direção elétrica tornou as mano-
bras mais fáceis e, na estrada, o 
aperfeiçoamento da suspensão e 
da estrutura da carroceria deixou 
a picape mais estável e na mão 
do motorista.

Versões
A S10 chega na linha 2017 

em 13 versões, resultado da com-
binação de três cabines (simples 
com caçamba, simples com chassi 
e dupla), dois motores (flex e die-
sel), duas transmissões (manual e 
automática) e quatro padrões de 
acabamento (Chassi, LT, LTZ e 
High Country).

Opinião
A reportagem do Página Um 

entrevistou três motoristas apai-
xonados por caminhonete que 
realizaram trest drive com a S10 
High Country. O empresário Ade-
mir de Oliveira, proprietário de 
uma S10 2014/15, disse que a 
caminhonete vem melhorando ano 
após ano. O ruído que se tinha no 
interior da cabine diminuiu muito, 
sem dizer que a direção ficou mais 
leve e o sistema de conectividade 
é moderníssimo. “Experimentei a 
S10 nas curvas e pude sentir não 
só a força do motor como a res-
posta do controle de tração”. Para 
outro empresário, Mário Lou-
renço, a S10 High Country é um 
sonho de consumo. “Freia muito 
bem e tem sistema de tração. Com 
certeza compraria!”. As mulheres 
também puderam sentir a força 
da S 10. Julia Carneiro Ferreira, 
empresária do ramo de confec-
ção, disse que não tem como não 
gostar da S10. “Gostei de tudo. 
Potência, tecnologia, multimídia, 
fiquei impressionada”. 

S10 esbanja potência e tecnologia
MEGAFESTIVAL

Renato de Oliveira
Especial para Página Um

Um dos maiores eventos da 
juventude católica internacional, a 
Jornada Mundial da Juventude que 
este ano acontecerá na cidade de 
Cracóvia, na Polônia, marcada 
entre 25 de julho a 1 de agosto, 
terá em Castro, um encontro em 
menor escala. Criada por um 
grupo de jovens da paróquia de 
Nossa Senhora do Rosário, na 
vila Rio Branco, a cidade vai rece-
ber a chegada da Cruz Peregrina 
que irá percorrer, a partir deste 
sábado (2), as quatro paróquias 
locais que pertencem ao setor 5 
da Diocese de Ponta Grossa.

De acordo com a programa-
ção, uma carreata que sairá da 

sede da Província da Congrega-
ção Cavanis de Castro- ao lado 
da escola municipal Dr. Vicente 
Machado, marcará a abertura da 
Jornada Municipal da Juventude, 
na cidade. Com inicio previsto 
para as 18h30 , deste sábado,(2),  
a caravana motorizada seguirá 
para a igreja matriz de São 
Judas Tadeu, na vila Santa Cruz, 
onde será celebrada uma missa 
especialmente para a juventude 
local. No próximo sábado (9), o 
caminho da Cruz Peregrina será 
em direção a paroquia de Nossa 
Senhora do Perpétuo Socorro. 
No dia 16 de julho , a juventude 
que pertence a paróquia do Rosá-
rio, na vila Rio Branco, irá aco-
lher o símbolo da cruz peregrina. 
A paróquia matriz de Sant`Ana 

reunirá , no sábado (23), toda a 
juventude para encerrar a cami-
nhada da Cruz Peregrina, em 
Castro.

Motivação
Esta movimentação da juven-

tude católica de Castro, foi moti-
vada por um grupo de 50 jovens 
que no ano de 2013, participaram 
da 5º Jornada Mundial da Juven-
tude que aconteceu no Brasil, na 
cidade do Rio de Janeiro e que 
trouxe ao País, pela primeira vez, 
a pessoa do Papa Francisco que 
havia sido eleito recentemente .  
Mais de 450 mil jovens do mundo, 
250 mil do Brasil, participaram 
da primeira edição da Jornada 
Mundial da Juventude na América 
Latina. 

Castro terá Jornada da Juventude
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Luciana Westphal 

Em busca de uma situação 
folgada em relação a classi-
ficação para a próxima fase o 
Calçados Catarinense / Ale-
gra Foods / Caramuru Futsal 
recebe na noite de hoje (2) o 
Foz Cataratas Futsal em par-
tida válida pela quinta rodado 
do returno do Estadual. O jogo 
está marcado para as 20h30 no 
Ginásio Padre José Pagnacco, 

em Castro. 
O primeiro encontro entre as 

duas equipes foi destacado pelas 
grandes emoções e aconteceu 
na ‘Terra das Cataratas’. Foram 
mais de 50 finalizações durante 
o jogo, no entanto duas bolas 

certeiras colocaram o alvinegro 
castrense a frente do placar que 
terminou em 2 a 0. 

Agora, nesse segundo enfre-
tamento, o técnico Rogério 
Pruencio, Soneca espera que 
o sucesso se repita, pois uma 

vitória, de acordo com o coman-
dante, deixa o time virtualmente 
classificado. “Não estamos 
matematicamente dentro da 
próxima fase, mas uma vitória, 
somada a outros resultados que 
precisamos – outros jogos da 

No primeiro encontro Caramuru saiu vitorioso

Equipe 
enfrentará o 
Foz Cataratas 
com alguns 
desfalques

Futsal na web

Vitória pode classificar o Caramuru
EXPECTATIVA DE CASA CHEIA

rosada -, acredito que seja difícil 
não classificarmos”, explicou. 

Soneca disse que conta muito 
com o fator casa e apoio da tor-
cida que é o sexto jogador em 
quadra. “Estamos com alguns 
desfalques para essa partida. E 
precisamos do apoio de nossos 
torcedores que fazem grande 
diferença nas partidas em casa. 
Foz está com outro técnico e 
sabemos que vem com uma 
postura diferente para a partida. 
Então contamos com o apoio de 
todos, pois juntos somos mais 
fortes”, disse. 

Faltas   
Para o jogo Soneca continua 

não podendo contar com Léo 
Costa e Rummenigge e com o 
ala Jonas, os atletas continuam 

no Departamento Médico e não 
foram liberados. Outro desfalque 
é Sady. O pivô não poderá com-
por o elenco devido ao número 
de cartões. 

Mesmo com as baixas, o 
técnico está esperançoso na 
vitória. “Vamos para o jogo com 
o mesmo time que foi campeão 
dos ‘abertos’ e que jogou contra 
Umuarama, onde conseguimos 
um comemorado empate. Então 
confio na equipe e, é nítido que os 
jogadores que vem atuando estão 
tendo ótimos desempenhos”. 

A fim de suprir os atletas, 
Soneca comentou que esta tes-
tando outras formações nas qua-
tro linhas. “Estamos trabalhando 
em cima das características que 
o novo treinador do Foz irá uti-
liza”, finalizou. 

Da Assessoria
 

Carambeí - As atletas de 
karatê Rosana Sinhuri e Fer-
nanda Carreiro foram convoca-
das para a Seleção Paranaense 
de karatê e se uniram na sexta-
feira (1) aos demais integrantes 
para participar do Campeonato 
Brasileiro de Karatê Unificado 
que será realizado, hoje (2) e 
domingo (3), no Ginásio Mauro 
Pinheiro, Ibirapuera em São 
Paulo (SP).

As carambeienses são cam-
peãs paranaenses de 2016, títu-
los que garantiram a convocação 
para a seleção paranaense e a 
oportunidade de disputar o título 
nacional. As atletas contam com 
o apoio da Prefeitura Municipal 
e Secretaria de Esportes e fazem 
parte do Projeto Karatê, minis-
trado pelo instrutor Leandro 
Gaya. Elas estão classificadas 
para as modalidades Kumitê e 
Kata.

Após 35 anos o karatê conta 
com uma federação unificada no 

Brasil. Segundo Leandro, a uni-
ficação aconteceu em 2014 com 
a criação do UWK. “Uma fede-
ração mundial para unir formas 
distintas de enxergar esta prática. 
Mais tarde no mesmo ano o Bra-
sil, a exemplo das organizações 
mundiais criou União de Karatê 
do Brasil (UKB)”, conta. Dessa 
forma nasceu o 1° Campeonato 
Brasileiro de Karatê Unificado. 

Atletas disputam Brasileiro 
Unificado de Karatê

A Prefeitura de Telêmaco 
Borba/SMCER recebe neste 
sábado (2), às 20h30, no giná-
sio Furtadão o time de Maringá, 
pela 9ª rodada da 1ª fase do 
Campeonato Paranaense de 
Futsal – Série Bronze.

A partida vale a vice-lide-
rança do grupo C do certame, 
no qual ambos somam nove pon-
tos, duas vitórias. Contudo, o 
saldo gols de Maringá é melhor, 
enquanto que o time da casa tem 
saldo negativo de 11 gols.

O professor Anderson Valé-
rio, treinador da equipe de TB, 

acredita num grande jogo e a 
possibilidade de somar 3 pon-
tos e assumir a segunda posi-
ção na tabela.

"É um jogo fundamental 
para nós e com o apoio da 
nossa torcida seremos mais 
fortes para este compromisso 
difícil que vale a classificação 
para a próxima etapa", afirma 
Anderson.

A diretoria do time espera 
poder contar com o apoio da 
torcida, sendo entrada franca 
para os amantes do futsal apre-
ciarem a partida. 

Classificação 
Em primeiro lugar se encon-

tra o time de Colombo, com 22 
pontos. Logo atrás o Maringá, 
soma nove pontos. Em terceiro 
está Telêmaco Borba, também 
com nove. 

O quarto lugar da tabela está 
preenchido pelo Imbituva, que 
contam com oito pontos. Tam-
bém com oito pontos, mas na 
quinta posição está o Iate Lon-
drina e, na sexta o Manoel Ribas 
com seis pontos. 

*Com Assessoria 

Telêmaco recebe hoje o Maringá
DE OLHO NA VICE-LIDERANÇA

Os meninos do sub-14 do fut-
sal masculino já estão com a vaga 
garantida para a final do campe-
onato Novo Futsal Paraná (NFP) 
que acontecerá em A fase final 
desta etapa já está para os dias 
23, 24 e 25 de setembro. 

Incluídos na Divisão Super Star 
– Chave B, a classificação veio na 
última semana, depois de vitória 
diante do time Vivi Futsal, pelo pla-
car de 8 a 3. Mas, a boa atuação 
dos atletas vem desde a estreia 
na competição, onde na primeiras 
etapas o grupo trouxe na bagagem 
duas vitórias e uma derrota. 

Competição
O Novo Futsal Paraná – Super-

liga das Escolas de Futsal promove 

eventos em várias cidades do Estado 
para as categorias menores e divi-
sões distintas. 

A intenção da organização é 
oferecer aos participantes a opor-
tunidade de se desenvolver na 
modalidade, através de saudáveis 

práticas desportivas, proporcio-
nando maior intercâmbio cultural, 
bem como o aprimoramento da 
técnica e inclusão de futuros atle-
tas, para que possam participar 
de clubes, associações, escolas e 
entidades de cunho social.

Categoria de base busca título

Meninos do Sub-14 de futsal

Divulgação

As equipes de futsal mas-
culino das categorias sub 9 e 
11 de Castro estão treinando 
forte visando as duas últimas 
etapas da Liguinha Sul Norte 
Pioneiro de Desportos. Na 
última etapa que aconteceu em 
Prudentópolis, os times mos-
traram suas forças e retorna-
ram para casa vitoriosos.

Na categoria sub 9, com-
posta por seis equipes divididas 
em dois grupos, Castro faz parte 
do grupo A, juntamente com Irati 
e Prudentópolis. E, das quatro 
partidas realizadas os castrenses 
venceram três e foram campe-
ões da etapa. A derrota aconte-
ceu diante do Irati pelo placar 
mínimo.

Já no sub 11 que contava 
com oito equipes, Castro estava 
na chave de Imbituva, Irati e 
Prudentópolis. Nessa categoria 
a semifinal acabou com placar 
igualado o que levou a partida 
para cobrança de pênalti. Os 
meninos levaram a melhor e com 
2 gols a favor saíram vitoriosos. 

Porém, na final devido a 
alguns erros, a equipe perdeu 
para Irati por 3 a 0 e voltou com 
o vice do torneio. 

De acordo com a organização 
as próximas etapas ainda não tem 
datas e nem locais definidos. 

Equipes se 
preparam para 
últimas etapas 
da 'Liguinha'

FUTSAL

Rosana e Fernanda Carreiro

Divulgação

Da Assessoria

Ponta Grossa - Operá-
rio Sub-23 enfrenta o Novo 
Mundo em jogo-treino na tarde 
deste sábado (2). A partida 

amistosa é o segundo teste do 
alvinegro antes da disputa da 
Taça Federação Paranaense 
de Futebol (FPF). O jogo será 
no Estádio Atílio Gionedis, em 
Campo Largo, às 15 horas.

Operário encara Novo Mundo
SUB-23
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Luana Dias

Em vigor desde esta sex-
ta-feira (1º), o Plano Safra 
2016/2017 da agricultura fami-
liar teve R$ 30 bilhões aprova-
dos pelo governo federal. O 
valor deve ser aplicado no finan-
ciamento de projetos individuais 
ou coletivos para a produção de 
alimentos básicos.

Em relação à safra anterior 
(2015/2016), quando foram 
ofertados R$ 28 bilhões em 
recursos para o setor, houve 
aumento no valor aprovado. 
As taxas de juro, por sua vez, 

sofreram redução, ficando entre 
5,5% e 2,5% ao ano.

As taxas valerão tanto para 
agricultores familiares, como 
para criadores de gado lei-
teiro, abelhas, peixes, ovelhas 

Para o Plano 
Agrícola e 
Pecuário, o 
valor é de R$ 
202,9 bilhões

Plano Safra tem R$ 30 bi aprovados
AGRICULTURA FAMILIAR 2016/2017

Da Assessoria

A safra de pinhão desse 
ano, de acordo com estimati-
vas do mercado, deve ser de 
12 mil toneladas - 20% maior 
do que no ano passado. A 
produção ajuda na renda prin-
cipalmente de pequenas pro-
priedades. Em algumas delas, 
a venda do pinhão chega a 
responder por 30% do fatura-
mento anual dos agricultores.
A colheita - que começou em 
1º de abril - deve se estender 
até meados deste mês, a pro-
dução se concentra na região 
Centro Sul do Estado, com 
destaque para Guarapuava e 
Irati e, também, em municí-
pios da região metropolitana 
de Curitiba. Com a chegada 
do frio mais cedo nesse ano, 
a procura por pinhão já está 
maior nas Centrais do Abas-
tecimento do Paraná (Ceasa) 
de Curitiba. Somente em 
maio foram 159 toneladas de 
pinhão no atacado, 7% mais 
do que no ano passado - com 
o preço do quilo a R$ 5 em 
média.

De acordo com o secre-
tário executivo do Conselho 
Estadual de Meio Ambiente, 
João Batista Campos, o 
Paraná vem incentivando a 
atividade, com distribuição 
de mudas e a regulamenta-
ção do período da colheita. 
O objetivo é garantir o con-
sumo sustentável e assegurar 
a reprodução da araucária. 
Símbolo do Paraná, esse tipo 
de pinheiro chegou a cobrir 
40% do território do Estado. 
Hoje esse percentual é de 
menos de 3%.

“Sabemos que o extra-
tivismo para a retirada dos 
pinhões é uma importante 
fonte de renda nessa época, 
principalmente junto a peque-
nos produtores, por isso esta-
belecemos um calendário de 
colheita, para que a atividade 
também gere um impacto 

menor sobre a fauna que se 
alimenta dos frutos da arau-
cária no inverno”, diz.

Projetos estimulam
 plantio

Atualmente, algumas 
resoluções voltadas para o 
estímulo e regulamentação do 
plantio de araucárias trami-
tam no Conselho Estadual do 
Meio Ambiente. A ideia, de 
acordo com o secretário do 
Conselho, João Batista Cam-
pos, é dar impulso ao plantio, 
com distribuição de mudas e 
assistência técnica ao produ-
tor, e também regulamentar 
o processo, dando agilidade 
ao cadastramento das árvo-
res plantadas, com a data do 
plantio e o número de mudas.

Além disso, um projeto 
da Embrapa Floresta, em 
parceria com a Secretaria do 
Meio Ambiente e a Secretaria 
da Agricultura e do Abasteci-
mento tem estimulado o plan-
tio de araucárias na beira da 
estrada. Batizado de ‘Estrada 
das Araucárias’, o programa 
já envolveu, nos últimos qua-
tro anos, a distribuição de 20 
mil mudas no Paraná e Santa 
Catarina e 70 produtores.

O projeto também funciona 
em parceria com a transpor-
tadora DSR, que financia os 
agricultores para fazer a com-
pensação de emissões de car-
bono pelos seus caminhões. A 

transportadora paga R$ 5 ao 
ano por araucária plantada. 
Os agricultores se compro-
metem com o plantio de 200 
árvores por propriedade, o 
que garante uma renda de R$ 
1 mil por ano.

Em 2011, o Paraná tam-
bém distribuiu mudas gra-
tuitamente para estimular o 
plantio. E, somente nesse 
ano, a Instituto Ambiental do 
Paraná (IAP) está produzindo 
103 mil mudas, que estarão 
prontas para doação a par-
tir de outubro. O plantio de 
pomares é alternativa para 
livrar a araucária da ameaça 
da extinção e sustentar a pro-
dução de pinhão como ativi-
dade econômica.

Pesquisador do tema há 
mais de 30 anos e responsá-
vel por desenvolver o primeiro 
pinheiro de proveta, o profes-
sor Flávio Zanette, da Uni-
versidade Federal do Paraná 
(UFPR), defende que o plan-
tio de novos pinheiros não 
apenas ajudaria a preservar a 
espécie, mas também a tornar 
a produção de pinhão mais 
competitiva e ter mais escala. 
“A tendência, se não investir-
mos na produção, é que essas 
árvores nativas deixem de dar 
pinhão e desapareçam”, diz o 
professor Zanette.

Embora a maior parte dos 
pinhões colhidos no Paraná 
sejam de árvores nativas, 
investir na produção de novas 
araucárias é economicamente 
viável. “Nossos estudos mos-
tram que a produção de arau-
cárias selecionadas e com 
manejo adequado podem 
render entre R$ 20 mil a R$ 
30mil por hectare no ano”, 
acrescenta.

De acordo com o profes-
sor, nos últimos dez anos, a 
universidade distribuiu 70 mil 
mudas de araucárias em mais 
de 100 municípios.

* Com Luana Dias

Pinhão gera renda para produtores
NO ESTADO

Safra 2016 será de 12 mil ha

Divulgação

Da Assessoria

A Castrolanda Cooperativa 
Agroindustrial acaba de lançar a 
linha de sementes Premier. Com 
a marca Sementes Castrolanda, 
a nova linha receberá essa chan-
cela e estará disponível no mer-
cado para a safra 2016/2017.

Conforme explica o assessor 
técnico de Sementes da Coo-
perativa, Charles Allan Telles, 
produtos Premier são os de 
qualidade fisiológica superior 
aos normalmente entregues no 
mercado. “Os lotes disponibi-
lizados com esta denominação 
são lotes com porcentagem de 
germinação igual ou acima de 
95% e vigor pelo teste de enve-
lhecimento acelerado igual ou 
acima de 80%, fornecendo uma 
maior garantia ao agricultor”, 
destaca.

Para a área de negócios agrí-
cola da Castrolanda, o objetivo é 
entregar aos agricultores semen-
tes de alta qualidade fisiológica. 
“As sementes da linha Premier 
são resultados de aprimoramen-
tos nos processos produtivos, 
utilização de alta tecnologia de 
produção e genéticas compatí-
veis”, ressalta Charles.

O produto será disponibi-
lizado com e sem tratamento 
industrial de sementes e será 
entregue em embalagens de 
25 kg. “Vejo o lançamento das 
sementes Premier como um 
marco para a qualidade das 
sementes Castrolanda, pois 
mostra o quanto a equipe está 
comprometida em busca da 
melhoria contínua de seu pro-
duto, visando satisfazer os clien-
tes e maximizar a produtividade 
agrícola de nossos agricultores. 
Essa é a nossa missão e com-
promisso com os cooperados e 
a agricultura”, enfatiza Charles.

Lançada premier de sementes
CASTROLANDA

Nova linha foi lançada na quinta-feira (30)

Divulgação

Benefícios
De acordo com profissionais 

da Cooperativa que lança a linha, 
os principais benefícios para o 
agricultor que utilizar as sementes 
Premier são o estabelecimento de 
estande de plantas - rápido e uni-
forme, maior tolerância a estres-
ses na implantação da lavoura, 
maiores taxas de crescimento e 

matéria seca - foliar e radicular, 
desenvolvimento de plântulas 
normais sob ampla diversidade 
de condições ambientais, dis-
pensa de replantios, economia 
na implantação da lavoura, maior 
número de vagens e incrementos 
na produtividade de 10 até 35%. 
Os dados seriam resultados de 
diversas pesquisas.

e cabras, e também para pro-
dutores que tiveram acesso ao 
Pronaf Mais Alimentos, para 
investir em ‘práticas sustentá-
veis’ de manejo do solo e da 
água, e produção de energia 
renovável. Para assentados da 
reforma agrária, os juros do 
plano atual permanecem no 
patamar de 0,5% a 1,5% ao 
ano. No plano anterior, as taxas 
para médios produtores familia-
res foram de 7,75% para cus-
teio, e 7,5% para investimento.

De acordo com o engenheiro 
agrônomo responsável pela uni-
dade da Emater em Castro, 
Helcio Luiz Ferro, tais recursos 
vem em crescente há alguns 
anos. “Além desse aumento no 
valor, a agricultura familiar tem 
de vantagem nesse processo o 
crédito mais facilitado e com 
garantias, sendo que a maior 
taxa é de 5,5 ao ano, e que ela 
varia de acordo com o que está 
sendo acessado. Por exemplo, 
para a compra de insumos ou 

de tanques resfriadores, a taxa 
será de 2,5 ao ano, e o produ-
tor tem 10 anos para pagar, já 
para a aquisição de trator ou 
máquina agrícola, a taxa é de 
5,5, e o produtor também tem 
10 anos para pagar”, destaca.

Helcio também fala das 
garantias do pequeno produtor. 
“Enquanto o médio e o grande 
produtor tem dificuldade nesse 
aspecto, o agricultor familiar 
conta com garantias em duas 
formas, o Seguro da Agricultura 
Familiar (SEAF) e o Programa 
de Garantia de Preços para a 
Agricultura Familiar (PGPAF). 
Nos casos do seguro, a produ-
tividade esperada para determi-
nada cultura consta no próprio 
contrato de financiamento, mas 
se, por exemplo, o produtor tiver 
perdas com chuvas e granizo, 
pode recorrer ao seguro agrí-
cola, onde é segurado o valor 
do financiamento e mais até R$ 
20 mil. Já no PGPAF não pre-
cisa ter perdas na lavoura, mas 

o financiamento é atrelado ao 
preço mínimo pago pelo pro-
duto, ou seja, a prestação a ser 
paga pelo produtor é calculada 
com base nesse resultado. Em 
resumo, a agricultura familiar 
oferece várias vantagens, desde 
que o produtor leve tudo certi-
nho”, explica o agrônomo.

Números no município
Só em Castro, considerando 

apenas linhas de dois dos três 
bancos acessados, a carteira de 
custeio para agricultores fami-
liares fechou recentemente em 
150 contratos, e faixa de R$ 2 
milhões e meio. Já para investi-
mento, são cerca de 70 contra-
tos e R$ 3 milhões.

Plano Agrícola e Pecuário
Para o Plano Agrícola e 

Pecuário (PAP) 2016/2017, 
o governo federal disponibili-
zou R$ 202,9 bilhões. O valor 
também é 8% maior que o des-
tinado na safra anterior.

Unisinos
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CENTRO
Residência em alvenaria medindo 94,98 
m² com 03 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro, garagem, lavanderia e despensa. 
Terreno com área de 154,00 m² sendo 
11,00 metros de frente por 14,20 metros 
de fundos. Rua: Telles nº275
Residência em alvenaria medindo 64,00 m² 
com 03 quartos, sala, cozinha, banheiro, 
abrigo para carro, lavanderia e chur-
rasqueira. Terreno com área de 130,00 
m² sendo 7,00 metros de frente por 18,57 
metros de fundos. Rua: Peregrino Ferrari 
Junior n°20
Residência mista medindo 80,00m², com 
03 quartos, sala, cozinha, banheiro, gara-
gem para 03 carros, lavanderia e Edícula. 
Terreno com área de 294,80 m² sendo 
13,40 metros de frente por 22,00 metros 
de fundos. Rua: Urbano Borges Martins 
esq. Rua: Olegário de Macedo nº 101

VILA SANTA CRUZ
Residência em madeira medindo 91,00m² 
com 02 quartos, 01 suíte, sala, copa, 
cozinha, hall de entrada, área de serviço 
e abrigo para 02 carros. Terreno com 
área de 240,00m² sendo 12,00 metros de 
frente por 20,00 metros de fundos. Rua: 
Adolfo Gustavo Lesnau nº 38

JARDIM DAS ARAUCARIAS I
Residência em alvenaria medindo 186,00 
m² com 01 suíte, 02 quartos, sala, copa, 
cozinha, banheiro social, salão de festas 
com churrasqueira, banheiro, lavanderia 
e garagem para 02 carros. Terreno com 
área de 353,00 m² sendo 17,76 metros de 

frente por 20,00 metros de fundos.
Rua: Rodolfo Zappe n°28

JARDIM DAS ARAUCARIAS II
Residência em alvenaria medindo 96,00 
m² com 03 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro social, lavanderia, garagem 
para 03 carros e 01 barracão medindo 
36,00 m². Terreno com área de 264,00 
m² sendo 12,00 metros de frente por 
22,00 metros de fundos. Rua: Rivadavia 
da Graça Lara nº115

JARDIM ARAPONGAS
Residência em alvenaria medindo 98,00 
m² com 03 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro social e garagem. Terreno com 
área de 200,00 m² sendo 10,00 metros de 
frente por 20,00 metros de fundos. Rua: 
Joaquim Silvestre de Carvalho nº 241

MORADA DO SOL
Sobrado com área de 99,99 m² com 01 
suíte, 02 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro social, lavabo e garagem. Rua: 
José Bonifácio n°1386 casa nº 02
Residência em Alvenaria medindo 81,60 
m² com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro 
social e área de serviço. Terreno com 
área de 414,80m² sendo 13,60 metros de 
frente por 30,50 metros de fundos. Rua: 
Alcebiades Marques de Souza nº 1129

TERMAS DE RIVIERA
Residencia NOVA em alvenaria medindo 
63,75 m² com 03 quartos, sala, copa/
cozinha e banheiro. Terreno com área 
de 162,50 m² sendo 13,00 metros de 

frente por 12,50 metros de fundos. Rua: 
das Rosas (casa esquina)
Lote de terreno urbano com 325,00 m² 
sendo 12,50 metros de frente por 26,00 
metros de fundos. Rua: das flores esquina 
com a rua das rosas. 
Residência em alvenaria nova medindo 
56,87 m² com 03 quartos, sala, cozinha 
e banheiro social. Terreno com área de 
129,23 m² Avenida das Flores n°250

VILA RIO BRANCO
Conjunto Habitacional Vivace
Apartamento medindo 56,00 m² com 03 
quartos, sala, cozinha, banheiro e área 
de serviço. Rua: Prudencia Celeste da F. 
Novaes apto:203 bloco: B
Sobrado Inacabado medindo 55,00 m² 
com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro 
social, garagem para 02 carros. Edícula 
medindo 62,00m² com 02 banheiros e 
piscina. Terreno com área de 232,00m² 
sendo 11,6º metros de frente por 20,00 
metros de fundos. Rua: Bertholdo Martins 
de Oliveira s/nº
Residência em alvenaria medindo 115,00 
m² com 04 quartos, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e garagem com 
banheiro. Terreno com área de 238,00 
m² sendo 14,00 metros de frente por 
17,00 metros de fundos. Rua: Antonio 
Menarim nº505
Residência mista medindo 66,00 m² com 
02 quartos, sala, cozinha e banheiro, 
garagem e sala comercial Terreno com 
área de 160,00 m² sendo 8,00 metros de 
frente por 20,00 metros de fundos. Rua: 
Ruy Barbosa nº 742

Áries:  Neste sábado, seu 
jeito descontraído e animado 
tem tudo para agitar a vida 
social. Mas, se precisa terminar 
algumas tarefas, concentre-se.
Cor: amarelo.
 

Touro: Assuntos financei-
ros podem se tornar motivo 
de discórdia neste sábado. 
Cuide melhor do que é seu e 
evite gastar mais do que pode 
na hora de se divertir. Cor: 
prata.

Gêmeos: Vai esbanjar ânimo 
e disposição para fazer o que mais 
gosta hoje. Mas será preciso jogo 
de cintura se quiser evitar atritos 
com familiares Cor: roxo.

Câncer: Hoje, sua intuição 
se torna mais forte e pode indi-
car o melhor caminho a seguir. 
Talvez sinta necessidade de se 
isolar um pouco Cor: lilás.

Leão: As amizades estão 
em alta e você tem tudo para se 
divertir muito na companhia da 
turma!Cor: amarelo.

Virgem: Você vai se impor-
tar mais com a aparência, mas 
não se esqueça dos seus valo-
res. Cor: azul.

Libra: O desejo de sair da 
rotina, viajar e conhecer lugares 
novos tem tudo para crescer. Mas 
há risco de pintar uma decepção 
no caminho. Cor: gelo.

Escorpião: Vai ser mais 
fácil se livrar do que incomoda 
e recomeçar tudo de novo. Só 
que é melhor não seguir esse 
caminho. Cor: verde-escuro.

Sagitário: Aproveite o dia 
de folga para ficar perto das pes-
soas que ama. Dê atenção tam-
bém aos familiares Cor: vinho.

Capricórnio: Você vai 
encarar as tarefas com muita 
disposição, ainda mais se 
puder cuidar disso a sós. Cor: 
laranja.

Aquário: Se pensa em lar-
gar um mau hábito, suas chan-
ces de sucesso vão aumentar. 
Ainda que apareça um ou outro 
problema Cor: branco.

Peixes: Bom dia para cur-
tir seu cantinho, relaxar e ficar 
perto da família. Pode conquis-
tar algo que deseja muito para 
o seu lar! Mas as diferenças 
com os familiares podem vir à 
tona. Cor: roxo.

Classificados a partir de R$ 2,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
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VENDE-SE 
PROPRIEDADE RURAL

A 3 km do asfalto, próximo 
a Piraí do Sul, com 21 alquei-
res. Ótima estrutura. Aceito 
propostas. Telefone: (42) 
8402-6308.

TRABALHE
ABSURDAMENTE

Pelos próximos quatro anos, mais 
absurdamente do que você possa 
imaginar. Então, faça o que você 
quiser pelo resto da vida. Acesse o 
site: www.sucessonascrises.com ou 
pelo whatsapp: (42) 9921-5829.

DISK  BATERIAS
Baterias para veículos de pequeno, 
médio e grande porte, todas com 
um ano de garantia. Entrega em toda 
a cidade de Castro. Fone: (42) 3232-
1777 ou 9907-5718 (whatsapp).

VENDE-SE TRAILER PARA 
LANCHE

Medindo 2,80x1,45, completo. 
Valor a combinar. Tratar com Marli 
pelo fone: (42) 9926-2069 / 8803-
4040.

PROCURO EMPREGO
Como diarista ou mensalista. Tenho 
referências. Fone: (42) 8857-2346.

VENDEM-SE 
CANÁRIOS BELGAS

Novos e já cantando. Pintado 
R$75,00, amarelo R$80,00, fêmeas 
entre R$25,00 e R$30,00. Fone: 
(42) 3232-3008 / 9956-3948.

PRECISA-SE DE ATENDENTE
Para padaria. Interessados tratar 
pelo fone: (42) 9963-2091.

CENTRO DE ESTÉTICA 
SUPREME CONTRATA

Manicure. Interessadas agendar 
entrevista no telefone 42 3232-
2589 ou 42 9902-1276.

D'VIP SOM E FILM
Temos os serviços de instalações 
e manutenções de som, alarme, 
insulfilm, xenon, vidros e travas 
elétricas, capotas marítimas e farol 
auxiliar. Fone 42 3233-4980 ou 42 
9900-1878.

VENDE-SE TRAILER PARA 
LANCHE

Medindo 2,80x1,45, completo. 
Valor a combinar. Tratar com 
Marli pelo fone: (42) 9926-2069 
/ 8803-4040.

VENDE-SE
 AP NOVO ED. CRISTAL 

- JD CARVALHO
Próximo ao Tozetto e Condor, aptos 
com dois quartos, opção de com 
ou sem suíte, todos com sacada e 
churrasqueira. Até duas vagas de 
garagem, pronto para morar. Valor: 
R$ 198.000,00. Em Ponta Grossa. 
Fone: (42) 9972-5387 / 9954-3335.

ALUGA-SE CASA
Com quatro peças, na Rua Pedro 
Dobis, nº 90, centro. Tratar pelo 
fone: (42) 9955-3747.

VENDE-SE LOTE
Vendo lote medindo 360 m², no 
Tronco, próximo ao trevo de acesso 
. Valor: R$ 45.000,00. Aceito pro-
posta. Fone: (42) 9828-3002.

VENDE-SE CASA
Em alvenaria, 140 mt, com ponto 
comercial. Valor: R$ 150.000,00 
ou troco por casa em Piraí do Sul. 
Fone: (42) 9936-6945 / 8818-3202.

ALUGA-SE QUITINETE
Aluga-se quitinete a Rua Pedro Dobis, 
nº 90, Centro. Mais informações pelo 
fone: (42) 9955-3747.

BARRACÕES 
PRÉ-MOLDADOS 

Barracões pre-moldados 
em oferta, um de 100m² 
e outro de 200m², preço 
ótimo para zona rural. 
Temos usados, semino-
vos em preço bom, com 
montagem na  reg ião. 
Ligue: (42) 9935-9235.

VENDE-SE CASA 
Em frente ao Clube de Campo, 
com três quartos, sala, cozinha, 
wc, com local para garagem. Tra-
tar pelo fone: (42) 9914-9256.

VENDE-SE SOBRADO NOVO 
NO PQ NOSSA SENHORA 

DAS GRAÇAS
Com dois quartos, área de serviço, 
sacada, entrada individual. Financia-
mos pelo Minha Casa Minha Vida. 
Em Ponta Grossa. Fone: 9972-5387 
/ 9954-333.

VENDE-SE 
ECOSPORT 2012 

Em excelente estado, com baixa 
quilometragem. Tratar pelo 
fone: (42) 9914-9256.

SÚMULA DE REQUERIMENTO 
DE LICENÇA SIMPLIFICADA

EDSON GARCIA - ME torna público que irá requerer ao IAP, a Licença Sim-
plificada para a atividade de manutenção e reparação de máquinas e equipa-
mentos para agricultura e pecuária a ser implantada à Av. Bento Munhoz da 
Rocha Neto 1192, no Centro, em Castro, Paraná - CEP 84.165-170. 

Autos nº. 0000363-12.2016.8.16.0064
JUÍZO DE DIREITO DA VARA CÍVEL DA COMARCA DE CASTRO
Estado do Paraná
= EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO – 30 (TRINTA) DIAS =dos possíveis inte-

ressados, ausentes, incertos e desconhecidos, bem como dos seus cônjuges, se casados 
forem.

A Doutora MICHELLE DELEZUK, Juíza de Direito da Vara Cível da Comarca de 
Castro, Estado do Paraná, etc...

FAZ SABER,a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, 
que por este Juízo e Cartório do Cível tramitam os autos de AÇÃO DE USUCAPIÃO 
EXTRAORDINÁRIO”, sob nº 0000363-12.2016.8.16.0064, em que é requerente 
TRANSPORTES BEGNINI LTDA., pela qual a autora pretende adquirir o domínio 
sobre: “Terreno rural, com área de 40.537,00 metros quadrados ou 4,0537 ha e períme-
tro de 808,01 m, do imóvel localizado no Boqueirão, Município de Carambeí – Paraná,

confrontado-se com as terras de José Altair Bueno, João Maria Kremer, João Fran-
cisco de Oliveira Carmo e Bauke Dijkstra”;e sendo que mediante o presente edital CITAos 
possíveis interessados, ausentes, incertos e desconhecidos, bem como dos seus cônjuges, 
se casados forem, para que no prazo de 15 (quinze) dias, contestem a ação, sob pena 
de revelia. Consoante disposto no Art. 285, segunda parte do CPC: “NÃO SENDO 
CONTESTADA A AÇÃO, SE PRESUMIRÃO ACEITOS PELO RÉU,

COMO VERDADEIROS OS FATOS ARTICULADOS PELO AUTOR”. E, para 
que chegue ao conhecimento dos interessados, e futuramente ninguém possa alegar igno-
rância, mandou expedir o presente edital, com o prazo de 30 dias, que será publicado na 
forma da lei, e afixado cópia no átrio do Fórum, no lugar de costume.DADO E PASSA-
DOnesta cidade e Comarca de Castro, Estado do Paraná, aos vinte e nove (29) dias do 
mês de fevereiro (02) do ano de dois mil e dezesseis (2016). Eu, _________

(Cleuza Marlene Resseti Guiloski), Empregada Juramentada, que o digitei, subscrevi 
e assino por

determinação da MMª. Juíza de Direito.

Cleuza Marlene Resseti Guiloski
Empregada Juramentada
Autorizada pela Portaria nº 03/12

Autos nº. 0000364-94.2016.8.16.0064
JUÍZO DE DIREITO DA VARA CÍVEL DA COMARCA DE CASTRO
Estado do Paraná
= EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO – 30 (TRINTA) DIAS =do requerido NIVALDO 

SIZINO DE OLIVEIRA (brasileiro, solteiro, funcionário público federal, portador do RG nº 
1.847.417 e inscrito no CPF/MF sob o nº 319.029.448-68), bem como dos possíveis interes-
sados, ausentes, incertos e desconhecidos, bem como dos seus cônjuges, se casados forem.

A Doutora MICHELLE DELEZUK, Juíza de Direito da Vara Cível da Comarca de Castro, 
Estado do Paraná, etc...

FAZ SABER,a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que 
por este Juízo e Cartório do Cível tramitam os autos de AÇÃO DE USUCAPIÃO EXTRAOR-
DINÁRIO”, sob nº 0000364-94.2016.8.16.0064, em que é requerente TRANSPORTES 
BEGNINI LTDA., pela qual a autora pretende adquirir o domínio sobre: “Terreno rural, com 
área de 40.103,00 metros quadrados ou 4,0103 ha e perímetro de 1.030,49 m, do imóvel 
localizado no Boqueirão, Município de Carambeí – Paraná,

confrontado-se com as terras de José Altair Bueno, Bauke Dijkstra e Transportes Beg-
nini Ltda.”;e sendo que mediante o presente edital CITAo requerido NIVALDO SIZINO DE 
OLIVEIRA (brasileiro, solteiro, funcionário público federal, portador do RG nº 1.847.417 e 
inscrito no CPF/MF sob o nº 319.029.448-68), bem como os possíveis interessados, ausentes, 
incertos e desconhecidos, bem como dos seus cônjuges, se casados forem, para que no prazo 
de 15 (quinze) dias, contestem a ação, sob pena de revelia. Consoante disposto no Art. 285, 
segunda parte do CPC: “NÃO SENDO CONTESTADA A AÇÃO, SE PRESUMIRÃO ACEI-
TOS PELO RÉU, COMO VERDADEIROS OS FATOS ARTICULADOS PELO AUTOR”. 
E, para que chegue ao conhecimento dos interessados, e futuramente ninguém possa alegar 
ignorância, mandou expedir o presente edital, com o prazo de 30 dias, que será publicado na 
forma da lei, e afixado cópia no átrio do Fórum, no lugar de costume.DADO E PASSADOnesta 
cidade e Comarca de Castro, Estado do Paraná, aos vinte e nove (29) dias do mês de fevereiro 
(02) do ano de dois mil e dezesseis (2016). Eu, _________ (Cleuza Marlene Resseti Guiloski), 
Empregada Juramentada, que o digitei, subscrevi e assino por determinação da MMª. Juíza de 
Direito.

Cleuza Marlene Resseti Guiloski
Empregada Juramentada
Autorizada pela Portaria nº 03/12

BARRACÕES 
PRÉ-MOLDADOS

Em oferta. Um de R$9.000,00, 
um de R$14.000,00 e outro 
de 200 m². Preço ótimo para 
lavouras. Temos usados, com 
montagem na região. Ligue: 
(42) 9137-1214.

VENDE-SE GOLF 2.0 
Golf 2.0 mi preto ano 
2000/2001 completo, opcio-
nais, ar condicionado digital, 
direção hidráulica, volante 
com regulagem de altura, 
bancos em couro com reg/
altura, desembaçador tra-
seiro, trava elétrica, alarme 
na chave, Air bag duplo, 
vidros elétricos, freios Abs 
e som mp3. Contato: (42) 
9967-3011 / 9826-8008.

VENDO C5 BLACK 
Imagine um carro que tem 
tudo. Esse é o C5 2010, com 
suspensão ativa e muito luxo, 
que tenho para vender. Freio 
de estacionamento elétrico 
automático, faróis de xenô-
nios autodirecionais com luz 
de ângulo, ajuda à partida em 
declives (segura o carro por 
dois segundos depois de se 
tirar o pé do freio), bancos 
com regulagens de inclina-
ção do encosto de cabeça e 
nove airbags completam o 
generoso pacote de equipa-
mentos. À esquerda, painel 
inspirado em instrumentos 
de aviões e o volante de cen-
tro fixo. Tudo isso por ape-
nas R$ 54 mil. Contato pelo 
9972-0758.
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CARAMURU - Sábado  (02), A PARTIR DAS 20H

Luciana Westphal
seguranca@paginaum.com 

Andarilho conhecido como 
Joel, teve morte trágica na 
madruga de sexta-feira (1), em 
Castro. Segundo a polícia o 
homem teria sido espancado até 
a morte por outros moradores de 
rua após uma discussão. O caso 
aconteceu no cruzamento das 
ruas Santos Dumont e Comen-
dador Manoel Inácio, vila Rio 
Branco, próximo a um posto de 
combustível. 

Os ferimentos foram ocasio-
nados por pedras e um pedaço 
de pau. Equipe da Polícia Mili-
tar e socorristas do Siate foram 
acionados, porém, ao chegar no 
local a vítima já estava sem vida. 

Além dos militares, o Instituto 
Médico Legal também esteve 
presente e recolheu o corpo. 
Informações como identidade e 
idade da vítima, não foram con-
firmadas, pois o homem não pos-
suía documentos. 

Polícia 
Minutos após o crime, dois 

homens, também andarilhos 
foram presos pelas equipes 
polícias suspeitos de serem os 
autores do homicídio. Segundo 

o delegado titular da 43 ª 
Delegacia Regional de Polícia, 
Victor Loureiro, durante dili-
gência atrás dos criminosos, os 
policiais militares encontraram 
quatro pessoas suspeitas e as 
abordaram. “Um casal e outros 

dois homens estavam próximos 
ao local do crime e, a roupa 
desses dois homens continha 
marcas de sangue”, contou a 
autoridade.

Encaminhados até a dele-
gacia os homens foram reco-

nhecidos como Juliano, 32 anos 
e Roberto, de 36. Devido aos 
fortes indícios do crime, os dois 
foram autuados em flagrante. 
Mas, em depoimentos a dupla 
disse não ter envolvimento com 
a morte. 

Suspeitos foram 
presos pela 
PM momentos 
após o crime

Fotos: Divulgação/ Luciana westphal

Homem é morto a pedradas e pauladas
APÓS DISCUSSÃO

Pedaço de pau foi a arma do crime Lugar que teria acontecido o assassinato

Homem foi encontrado
com o rosto desfigurado

Arapoti - A Polícia Militar de 
Arapoti registrou um triste epi-
sódio na manhã de quinta-feira 
(30).  Um aluno, de 17 anos vio-
lentou a diretora de um colégio 
estadual com golpe de faca na 
nuca. Tudo isso aconteceu dentro 
da instituição de ensino. 

A motivação do crime, de 
acordo com a polícia, foi porque 
o estudante teria ficado bravo 
com uma atitude da diretora. 
“Ele chegou atrasado, então a 
diretora ligou para seus respon-
sáveis, além disso ele também 
não estava comparecendo na 
escola”, relataram. 

A diretora precisou ser 
encaminhada para a Unidade 
de Saúde do Alphaville. Ela foi 
ferida na região da cabeça. Con-
tudo, ela passa bem e não corre 
riscos. 

Informações dão conta de 
que, mesmo se tratando de um 
menor de idade o caso foi repas-

sado para a PM, pois o Conse-
lho Tutelar entende a atitude do 
menino como um ato infracional. 

O estudante está sendo pro-
curados pelas equipes de segu-
rança. 

Situação grave 
O caso ocorrido ilustra pes-

quisa feita pela Organização para 
a Cooperação e Desenvolvimento 
Econômico (OCDE), que revela 
que 12,5% dos professores ouvi-
dos no Brasil se disseram vítimas 
de agressões verbais ou intimida-
ção de alunos pelo menos uma 
vez por semana. 

A enquete foi feita em todo 
o mundo e abordou mais de 
100 mil professores e direto-
res de escolas do segundo ciclo 
do Ensino Fundamental e do 
Ensino Médio (alunos de 11 
a 16 anos). O resultado põe o 
Brasil no topo do ranking de 
violência em escolas.

Diretora leva facada de 
aluno dentro da escola

CASO GRAVE

Telêmaco Borba – A Polícia 
Militar de Telêmaco Borba enca-
minhou para a delegacia local, na 
noite de quinta-feira (30) um rapaz 
suspeito assaltar um Posto de 
Combustível da cidade. A situação 
aconteceu por volta das 23h15.

Conforme o boletim da polí-
cia, a equipe realizava patru-
lhamento próximo a Casa da 
Cultura, quando avistou um jovem 
em atitude suspeita. “Ao visualizar 
a equipe o mesmo saiu correndo, 
pela Rua Getúlio Vargas, sendo 
que no trajeto ele começou a 
jogar pela rua objetos que por-
tava”, contou a polícia.

Depois de alguns minutos o 
indivíduo foi abordado pelos mili-
tares e com ele foi encontrado um 
óculos escuro, R$183,00 e duas 
carteiras de cigarros. Na rua em 

que o suspeito estava, os policiais 
realizaram buscas e encontraram 
mais cinco carteiras de cigarro 
e uma pistola de ar comprimido, 
calibre 4.5mm.

Diante dos fatos, o homem foi 
encaminhado até a 18ª SDP para 
as devidas providências. Lá, con-
forme informações ele foi reconhe-
cido pelas vítimas.

Apreendido com dinheiro e arma
APÓS ROUBAR

Objetos foram encontrados junto com o suspeito

PM

Ponta Grossa - Operação 
conjunta entre a Polícia Civil, 
a Guarda Municipal e a Polícia 
Militar do Paraná cumpriu 20 
mandados de busca e apreensão 
e outros dois mandados de pri-
são em Ponta Grossa, na sexta-
feira (1).

A ação conjunta entre as 
forças de segurança da cidade 
estava focada no combate ao trá-
fico de drogas, roubos e furtos 
na região do 2º Distrito Policial 
da cidade, sob responsabilidade 
do delegado Marcus Vinicius 
Sebastião, com mandados sendo 
cumpridos no Centro, Olarias, 
Coronel Cláudio, San Martin, 
Centenário, Vilela e outros pon-
tos da cidade.

Durante a operação, que ini-
ciou às 6 horas e avançou durante 
todo o período da manhã, todos 
os mandados foram cumpridos, 
resultando na detenção e prisão 
de quatro pessoas, sendo as duas 
com mandado expedido, uma 
por posse de drogas e outra por 
posse de arma de fogo. Foram 
apreendidas porções de entorpe-
centes, uma arma de fogo e celu-
lares, que farão parte de novas 
investigações.

Ao todo, participaram 60 

policiais e agentes de segu-
rança, conforme o delegado 
Marcos Vinícius Sebastião. 
“Cumprimos nosso objetivo, 
absolutamente. Vale destacar 
nesta operação a importante 
integração entre as forças de 
segurança da cidade, com a 
Polícia Civil, Militar e a Guarda 
Municipal, que são parceiros 
nossos. Um segundo ponto é 
que, além do cumprimento do 
que estava estabelecido nos 
mandados, cumpre ressaltar 
que a população, desta forma, 
sente a presença das polícias e 
da Guarda e sabe que a segu-

rança está agindo na cidade”, 
considera o delegado.

O secretário de Cidadania 
e Segurança Pública da Pre-
feitura de Ponta Grossa, major 
Ary Lovato, também ressaltou a 
operação conjunta. “Através de 
ações como esta, demonstramos 
inequivocamente nossa intenção 
de tornar mais segura e tranquila 
a vida dos ponta-grossenses, e 
que este objetivo é compartilhado 
por todas as forças de segurança 
presentes na cidade. A Guarda 
Municipal estará sempre à dispo-
sição para estas e outras ações”, 
asseverou Lovato.

Polícias cumprem 22 mandados
COMBATE AO TRÁFICO DE DROGAS

Operação aconteceu na sexta-feira, de manhã

Divulgação

Investigação da Polícia Civil, 
com o apoio da Polícia Militar, 
deflagrou na manhã de sexta-
feira (1) operação policial que 
resultou no cumprimento de 
mandados de busca e apreen-
são e mandados de prisão pre-
ventiva em desfavor de Mayko 
Douglas e Alan Bruno. Os 
dois são os principais acusa-
dos da morte do comerciante 
Odair Gonçalves Carneiro, 
ocorrida sexta-feira (25). 
Informações da Polícia Civil dão 
conta que eles foram abordados 
dentro de suas casas, localizadas 
no Bairro Santa Clara, por volta 
das 6 horas da manhã. Além da 
dupla, as equipes também cum-
priram mandado de prisão de 
Alex Bruno Martins pelo crime 
de disparo de arma de fogo em 
via pública. Alex é irmão de Alan 
e também se encontrava na resi-
dência.

Victor Loureiro, delegado 
responsável pelo caso contou 
que “Mayko e Alan devem res-
ponder por latrocínio. A sus-

peita é que Mayko anunciou o 
assalto e Alan atirou na vítima”, 
comentou.

Mesmo com as prisões a 
polícia informou que as investi-
gações em torno do caso devem 
continuar, pois a suspeita é de 
que um ou mais indivíduos pos-
sam estar envolvidos no latrocí-
nio. “Acreditamos que alguém 
possa ter dado auxilio na fuga 
dos criminosos”, completou o 
delegado. 

Terceira prisão
Segunda Polícia a operação 

tinha a intenção de prender os 
envolvidos no latrocínio, no 
entanto as investigações apon-
taram que um dos suspeitos 
estaria na casa do irmão. Sendo 
assim a equipe também teria a 
oportunidade de cumprir mais 
um mandado de prisão. 

“Sabíamos que o Alan estava 
na casa do Alex, então tivemos 
êxito em encontrá-lo lá, e dar 
fiel cumprimento de mandado”, 
relatou a Investigação. 

Civil e Militar prendem 
acusados de latrocínio

OPERAÇÃO CONJUNTA

Trio foi surpreendido pelas equipes durante a manhã de sexta-feira

Polícia Civil

Telêmaco Borba – Na última 
quinta-feira, por volta das 14h20, 
a equipe da Polícia Militar de Telê-
maco Borba recuperou um veículo 
com alerta de furto. 

Conforme as autoridades, a 
polícia recebeu informações de que 
na Rua Nossa Senhora de Fátima 
havia um veículo Gol de cor prata 
abandonado.

A equipe deslocou até o local e 
avistou o veículo que após consulta 
no sistema foi constatado alerta de 
furto, um dia antes.

Os militares entraram em con-
tato com o proprietário do carro. 
E, o homem compareceu até o local 
com a chave do veículo. O carro foi 
encaminhado até a 18ª SDP para 
as devidas providências.

PM recupera 
carro furtado

TELÊMACO

Tibagi - A Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF) recuperou em 
Tibagi uma carga de aproxima-
damente 22 toneladas de carne 
suína congelada que havia sido 
roubada em Itajaí (SC).

Segundo os relatos, a equipe 
da PRF recebeu a informação de 
que uma carreta com os produtos 
roubados estaria transitando pela 
região. Foi então que o motorista 
foi abordado pelos policiais no 
quilômetro 412 da BR 376, em 
frente ao Posto Imbaú. 

De acordo com os policiais, 
ele apresentou uma nota fiscal 
falsa, foi então que  consultar os 
números dos lotes dos produtos, 
a equipe constatou que a carga 
era a mesma que havia sido rou-
bada no estado vizinho.

Aos policiais rodoviários 
federais, o motorista admitiu que 
a carga roubada foi transbordada 
de outro veículo pra a carreta 
dele em uma rua próxima ao 
Porto de Itajaí.

A carne, que originalmente 
seria exportada, estava sendo 
desviada para Maringá (PR).

Diante da situação, o moto-
rista, que teve apenas a idade 
revelado, 32 anos, foi preso em 
flagrante e a PRF encaminhou a 
ocorrência para a Delegacia da 
Polícia Civil em Tibagi.

preso com carga 
roubada
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O sabor da Holanda 
em Castro
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Aberto de terça

a sábado

- Buffet de sopas (4 opções)
- Mesa de frios
- Sobremesa $ 33,00

facebook.com/restaurantevitorius
(42) 3234 - 1278

Rodovia PR 340 Km 05 Castrolanda, Castro - Pr.Claudia Carril e Ricardo Eiras no 1º Food and Beer Truck

Na noite de quarta-feira 
(29), em elegante ceri-
mômia, Gisele Ávila, Jo-
hanna Farias, Jô Mierlo, 
Mayara Pavan, Amanda 
Beck e Val Leandro fo-
ram empossadas como 
as novas integrantes da 
diretoria da Câmara da 
Mulher Empreendedo-
ra de Castro, que. Elas 
prometem novidades e 
inovações que a cada 
evento realizado

Jornalista Sandro Carrilho e Evora Tricia (Pizzaria Pub Le Toth),  
ladeados pelas colunistas Márcia Ferraz e Cleucimara Santiago

Renato Faleiro, em ritmo 
de aniversário, recebeu no 
dia 1º muitos parabéns. 
Ele que dirige a Impacto 
Pesquisas e Eventos

02/7
* Elias Junior Ribeiro * Rômulo 

André Ribeiro Silva * Sueli 
Kaap * Thiago Elias Fadel * 

Thiago Simão

03/7
* Alessandro Freski *Adriana 
Pilatti * Emerson Gobbo * 

Fernando Lodi * João Carlos 
Madureira * Kleverton Gabriel 

04/7
* Carlos Eduardo Miranda * 
Natália Ehalt Macedo * Elluy 

Frabetti Buino * Graziela 
Mocroski * Regina M. Vassão 

Iezak (Secretária da Segurança/
Castro) * Vanessa Ziareski Ênfase para o casal 

Fabiana e Lino Lopes

Neuza Marques * Zeneide 
Silva

Eleitas
Fotos: Divulgação
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